

ABSTRAK

Nailis Sa'diyah, NIM 1820610072, Pengaruh Penggunaan Informasi Akuntansi, Karakteristik Wirausaha, Kreativitas dan Modal Usaha Terhadap Keberhasilan Usaha Mikro Kecil dan Menengah di Kabupaten Jepara.

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh Penggunaan Informasi Akuntansi, Karakteristik Wirausaha, Kreativitas Dan Modal Usaha Terhadap Keberhasilan Usaha Mikro Kecil dan Menengah di Kabupaten Jepara.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif. Data yang digunakan pada penelitian ini adalah data primer dengan melakukan wawancara dan penyebaran kuesioner. Populasi pada penelitian ini sebanyak 520 pelaku UMKM, teknik pengambilan sampel menggunakan rumus slovin. Dari data tersebut diperoleh 50 responden yang menggunakan informasi akuntansi. Analisis yang digunakan adalah metode analisis regresi linear berganda.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Terdapat pengaruh positif antara penggunaan informasi akuntansi terhadap keberhasilan usaha UMKM di kabupaten jepara, dibuktikan dengan nilai regresi linier berganda sebesar 0,460 dengan nilai t sebesar 5,439 dengan nilai signifikansi $0,000 < 0,05$ (2) Terdapat pengaruh positif antara karakteristik wirausaha terhadap keberhasilan usaha UMKM di kabupaten jepara yang dibuktikan dengan nilai regresi linier berganda sebesar 0,319 nilai t sebesar 2,970 dengan nilai signifikan $0,005 < 0,05$. (3) Terdapat pengaruh positif antara kreativitas terhadap keberhasilan usaha UMKM di kabupaten jepara yang dibuktikan dengan nilai regresi linier berganda sebesar 0,321 nilai t sebesar 4,627 dengan arah positif dan memiliki nilai signifikansi sebesar $0,000 < 0,05$ (4) Terdapat pengaruh positif antara modal usaha terhadap keberhasilan usaha UMKM di kabupaten jepara, hal ini ditunjukkan dengan nilai regresi linier berganda sebesar 0,163 nilai t sebesar 3,550 dengan nilai signifikansi sebesar $0,001 < 0,05$.

Kata Kunci: Penggunaan Informasi Akuntansi, Karakteristik Wirausaha, Kreativitas, Modal Usaha dan Keberhasilan Usaha UMKM